

Bern, 22. November 2023

Erfolgreicher Jubiläumsanlass «25 Jahre KVöV» mit ÖV-Prominenten aus der ganzen Schweiz

Der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs hat mit seinem Jubiläumsanlass erfolgreich eine Brücke geschlagen zwischen einem festlichen Netzwerkanlass und der Aufbereitung von Denkanstössen zum Thema «Kader der Zukunft». Wir sind zurecht stolz darauf, dass zahlreiche Chefs aus der ÖV-Branche Schweiz an diesem Abend Zeit fanden, zum Geburtstag zu gratulieren und mitzufeiern.

Diese Anerkennung verdanken wir der verlässlichen, brückenbildenden täglichen Arbeit und dem Einsatz unserer Mitglieder. Herzlichen Dank dafür!

Zusammen mit prominenten Gästen aus der ÖV-Branche der Schweiz und Verbandsmitgliedern feierte der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs am 21. November 2023 das Jubiläum «25 Jahre KVöV» im Schweizerhof in Bern.

Das Grusswort sprach **Frau Monika Ribar**, Verwaltungsratspräsidentin der SBB AG. Sie betonte, dass der KVöV als Vertreter der Kader ein wichtiger Sozialpartner für die SBB AG ist, und dass die Führung der SBB das Feedback des KVöV zu den Anliegen der Kader schätzt und ernst nimmt.

Im Fokus der Veranstaltung standen zwei runde Tische. Als erstes beantworteten **Vincent Ducrot**, CEO SBB AG, **Daniel Schafer**, CEO BLS AG, **Thomas Küchler**, CEO SOB AG und **Ueli Stüchelberger**, Direktor des VöV, die bewusst rhetorisch gemeinte Frage «**Braucht es in Zukunft noch Kader im ÖV Schweiz?**» Nicht überraschend beantworteten alle die gestellte Frage mit einem klaren Ja und legte ihre Überlegung dar, mit welchen persönlichen und fachlichen Kompetenzen die Linien- und Fachkader die Zukunft des öffentlichen Verkehrs in der Schweiz weiterhin erfolgreich gestalten werden.

Anschliessend tauschten **Markus Jordi**, Leiter HR und Mitglied der Konzernleitung SBB AG, und **Markus Spühler**, Präsident des KVöV, sich zum Thema «**Was bedeuten die Statements der CEOs für die Sozialpartnerschaft?**» aus. Darin betonte Markus Jordi die Wichtigkeit der Diversität für die erfolgreiche Rekrutierung von Kadern. Damit meinte er, es brauche die besten Talente, ungeachtet von Alter, Geschlecht, Sprache und Kultur, da die SBB in den nächsten Jahren rund 50% ihrer Kader und Mitarbeiter infolge Pensionierung ersetzen muss.

Anlässlich der Jubiläumsfeier stellte der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs auch die neue grafische Gestaltung seines Leitbildes vor, dessen Inhalt auf vier Säulen beruht:



Wir werden diese 4 Säulen und die Ideen dahinter im nächsten Bulletin vom 13. Dezember 2023 weiter vorstellen.

Der Präsident schloss seine Dankesrede mit einem augenzwinkernden Appell an die Mitglieder ab, die eigens für den Anlass gestalteten Bierdeckel mit dem Jubiläums-Logo und den obigen 4 Säulen häufig dazu zu benutzen, mit einem potenziellen Mitglied ein Glas zu trinken und ein neues Mitglied zu gewinnen. Viel Erfolg dabei!



Herzliche Grüsse

Markus Spühler

Präsident

Kaderverband des öffentlichen Verkehrs KVÖV

markus.spuehler@kvoev-actp.ch

Es lohnt sich, Mitglied beim Kaderverband zu sein!

Jetzt Mitglied werden / ein Mitglied gewinnen:

Ein Klick auf den QR-Code oder scannen.

